

Vorsitzwechsel

Eine Vorstellung

Die eine oder der andere von euch fragt sich jetzt sicher:

„Wie kommt es, dass sich im Vorsitz der HTU schon wieder was ändert? Wir haben doch erst letzten Mai gewählt.“

Ich möchte diesen Artikel nützen, euch die Absicht dahinter zu erklären.

Ziel der Hochschülerschaft ist es, alle Studierenden der TU Graz bestmöglich zu vertreten. Um dies auch in der Zeit eines personellen Wechsels zu gewährleisten, wurde vereinbart, den Vorsitzwechsel möglichst sanft, also zeitversetzt zu gestalten.

Wie ihr wisst hat Evelin den Vorsitz nach den Wahlen im SS 2003 an Silvia übergeben. Christian, besser bekannt als Creesoo, übernahm im selben Zug den Platz des 2. stellvertretenden Vorsitzenden. Nun ein dreiviertel Jahr später erfolgt die Übergabe des 1. stellvertretenden Vorsitzenden. Ich werde ab sofort den Platz von Michael im Vorsitzteam einnehmen, während sich Michael von uns verabschiedet, um sich wieder verstärkt seinem Studium zuzuwenden.

Mit dieser Vorgehensweise können wir sicherstellen, dass durch den Personenwechsel im Vorsitz nur ein absolutes Minimum an Information verloren geht. Dafür möchte ich Michael und auch Evelin noch einmal ein großes Dankeschön aussprechen.

Wer ist der Neue im Team?

Ich darf mich ganz kurz vorstellen. Mein Name ist **Matthias Walser**. Im Herbst des Jahres 2000 bin ich aus dem äußersten Westen Österreichs nach Graz aufgebrochen, um hier an der TU Graz Bauingenieurwesen zu studieren.

Wie hat es mich denn zur Hochschülerschaft verschlagen?

Es war wohl höhere Gewalt im Spiel, als ich in der ersten Woche an der TU durch einen Bekannten mit den damaligen Vorsitzenden der FV Bau, Rene und Tamira, bekannt gemacht wurde. Diese überredeten mich, als Jahrgangssprecher erste HTU-Luft zu schnuppern. Es war im Mai meines zweiten Semesters, als ich dann bei den ÖH-Wahlen für die Studienrichtungsververtretung Bauingenieurwesen und auf den hinteren Plätzen unserer Fakultätsliste kandidierte. So nebenbei war ich über die letzten drei Jahre auch als Erstsemestrigentutor tätig, was mir viel Spaß bereitete und mir die Chance gab, unzählige Studierende persönlich kennen zu lernen. Und so ging es weiter im Takt. Im Sommer 2002 übernahm ich dann den Vorsitz der FV Bau. Zumindest für die Bauingenieure unter euch sollte ich also kein unbeschriebenes Blatt mehr sein.

Durch meine Mitarbeit bei einigen Themen, die das letzte Vorsitzteam bearbeitete, lernte ich die Personen im Vorsitz und dessen Umgebung hier in der Rechbauerstrasse 12 kennen und schätzen. Und so kam es für mich auch nicht ganz überraschend, als ich von Silvia die Position des stellvertretenden Vorsitzenden angeboten bekam. Nun ja, was gibt es dazu noch mehr zu sagen? Ich hab die neue Herausforderung angenommen und freu mich gemeinsam mit Silvia und Creesoo als neues Vorsitzteam für euch da zu sein.

Homepage, ...

Seit Anfang Februar ist es nun endlich möglich, sich im Sekretariat der Hochschülerschaft, bei Renate, Druckpunkte aufbuchen zu lassen - ganz einfach und völlig unkompliziert. Komm doch einfach vorbei, und probier es aus!

Ein weiterer neuer Service unseres Copyshops (www.deincopyshop.at) ist der frisch eingerichtete Selbstbedienungsbereich in der "Halle", Bibliothek Technikerstrasse 4. Dort kannst Du bis ungefähr 22 Uhr Schwarz-Weiss-, aber auch Farbdrucke vornehmen. Deine Daten kannst Du ab jetzt ganz bequem per Internet (Print-Me) an den Ausdruck-Pc schicken - mehr dazu liest Du auf unserer letzten Seite.

Wie schon gelesen, ändert sich momentan so ziemlich alles: und so gehört zum neuen Vorsitzteam auch eine neuer Webauftritt:

Silvie, unsere Frau Vorsitzende, hat sich höchstpersönlich ans Werk gemacht und innerhalb von 2 Monaten Knochenarbeit eine aufgefrischte Webpräsenz für die HTU gebastelt. Mit dabei sind, neben allen „Facts-And-Figures“, alle Infos über unsere Dienst- und Serviceleistungen, diverse FAQ's, wo Ihr wann welche Anlaufstellen für Eure Anliegen findet. Ein offenes **Forum**, zum Posten Eurer Fragen, ein **Eventkalender**, der künftig alle Veranstaltungen rund um das Unileben beinhalten wird und eine **Gallery** mit den interessantesten Fotos von diversen HTU-Events runden das Angebot ab...

Was sonst noch alles neu ist, findest DU am besten auf unserer neuen Homepage heraus: einfach gleich hinsurfen auf www.htu.tugraz.at!